

令和4年1月31日

校長先生のお話

オンライン授業

あいさつをしますが大きな声は出さないで、小さな声でしましょう。

がんばっていたのですが、残念なことに、先週、千駄谷小学校でもお休みする人が出てしまいました。今日も念の為に休みをしている人がいます。感染を広げないようにするためなので仕方ありません。

お休みをしている人が増えてきたので、お休みしている人も勉強ができるように、オンライン学習を本格的に始めました。皆さんのクラスでもしていますね。朝の会と授業を流すようにしました。ただ、体育や音楽など、全部の授業は流せないし、ずっとタブレットをみているのも良くないと思うので、朝の会と午前2時間、午後1時間までにしています。

校長先生も6年生で社会科のオンライン授業をしています。今日も6年2組で授業をして、6年1組と家にいる6年生にオンラインでみてもらいます。この前は教育委員会の人にも見てもらいました。今日は渋谷区の校長先生にも見てもらえるようにしました。授業をしていると、家にいる人や隣のクラスからの意見もあって、楽しくやっています。

それからオンライン授業だと校長先生が校長室にいても見に行けます。もういくつかのクラスのオンライン授業を見に行っています。また見に行くので、しっかり勉強しててください。猫が現れたら校長先生です。

オンラインで休み時間をしたクラスもあると聞いています。皆が自由にしゃべったりじゃんけんをしたりして遊んだそうです。いろいろなアイデアを出して、オンラインを楽しんでください。

でも、ふざけた使い方はしないようにしてください。さっきも言ったように、先生は皆さんの授業やチャットをいつでも見ることができます。先週もふざけた人がいて、叱られました。タブレットは正しく使きましょう。

それから、先週も話しましたが、コロナにかかりたくなくてかかった人はいません。だれがかかったとか探すことはしないで、友達が登校してきた時は今までと同じように仲良くしてほしいと思います。

それでは、今週もタブレットを使いながら、感染に気を付け、元気に過ごしましょう。